

生徒会だより

第2号 4/25 (火)

○球技大会の組み合わせ発表！ルールは動画で！

球技大会の組み合わせ表を担当の先生へお配りしました。

クラス数が多く、1クラスでも集合が遅れるとその後の試合時刻がどンドンずれてしまうので、ご協力をお願いします。

先日の審判講習会でルール詳細の配布と説明を行いました、よく分からないという声をいただきました。

そこで生徒会では「ルールがよく分かる動画」
を作ることにし、開会式の時に各教室で視聴
できるよう、現在準備を進めています。



○食堂の使用について



食堂では栄養バランスを考えたメニューを用意し、生徒を待っていていますが、利用方法についてまだ慣れていない人がいるようです。「食堂利用上の注意事項(重要)」が担任の先生へ配られているので、よく読んでから利用してください。

○自転車のマナーについて

残念ながら、毎年この時期になると、敬愛生の自転車マナーについて、学校へ苦情の電話があります。事故を引き起こした高校生に9千万円以上の損害金を支払いが命じられた裁判も現実にあります。

今月から自転車用ヘルメットの使用が努力義務化されましたが、自分を守るだけでなく、道路を利用している人に危険を及ぼすような運転は絶対にしないよう時間に余裕を持って行動しましょう。

